



Jedes Tröpfchen kühles Nass wird genutzt

Sie haben ja Recht, die beiden Kinder, die von einem Fotografen im Becken des Eintrachtkreisels in Eschen gesichtet wurden: Es ist momentan so heiss, dass man einfach jedes sich bietende kühlende Nass zum Plantschen nutzen muss. Wenn man nicht gerade ein Plantschbecken hinter dem Haus oder die Mama noch einen Haufen Hausarbeit zu erledigen hat, bevor man in die Badi aufbrechen kann, muss man sich derweil halt zu behelfen wissen ...

Foto: zvg

Vaterland

MONTAG, 27. JUNI 2005